

Aujourd'hui, à 11 heures, à l'Hôtel de Ville

Jean-Claude Autran et Aline Agasse prononceront le oui qui les unira

Aujourd'hui à 11 heures, en la salle des mariages de l'Hôtel de Ville, seront unis par leur cousin, M. Louis Meunier, Conseiller municipal, Jean-Claude Autran, élève-ingénieur au Centre d'Etudes de Recherches de Massy, et Mlle Aline Agasse, étudiante.

Cette union nous réjouit, car elle lie deux familles très estimées, tant à La Seyne qu'à Toulon, dont elle fait le bonheur.

Jean-Claude, issu d'une vieille et très honorable famille seynnoise, est le fils de notre ami et camarade Marius Autran, adjoint au Maire de La Seyne, vice-président de la Caisse des Ecoles, et de Mme, née Gautier, tous deux retraités de l'enseignement, et le petit-fils de Mme Vve Louis Gautier.

Sa jeune et charmante épouse est la fille de M. René Agasse, technicien à l'Arsenal de Toulon et de Mme, née Mauri.

Demeurant à Toulon, quartier Valbertrand, ils ne comptent que des amis parmi leurs très nombreuses connaissances.

Les témoins sont MM. Gérald Lotto, ingénieur des Arts-et-Métiers pour le marié, et Gérard

Agasse, employé à l'E.G.F., pour la mariée.

Avec la foule de leurs amis, nous félicitons ces deux familles pour cet heureux événement et nous nous faisons l'interprète auprès de M. et Mme Autran, de plusieurs générations de Seynois qui ont eu l'avantage d'apprécier leurs qualités de cœur et de dévouement au cours de leurs études. Cette sympathie, c'est avec sincérité qu'ils l'étendent au jeune couple.

Nous sommes infiniment heureux d'adresser à Jean-Claude et à Aline, sa jeune épouse, nos félicitations et nos meilleurs vœux de bonheur et de prospérité, et tous nos compliments à leurs parents.

« LE PETIT VAROIS
LA MARSEILLAISE ».

SAINT-CYR-

CONSEIL MUNICIPAL

Séance publique vendredi 26 août, à 18 h. 30.